



## Tom et l'Infirmier au Grand Cœur

mouna kh



Un après-midi d'hiver, Tom, sans son manteau, défie la pluie et le vent glacial pour jouer dehors. Il éclabousse joyeusement les flaques d'eau, le visage rougi par le froid, insouciant du temps maussade.



Le soir même, Tom est pris de frissons et brûle de fièvre. Sa maman, le front plissé d'inquiétude, le serre tendrement avant de l'emmener d'urgence à l'hôpital. Le petit garçon se sent tout faible et fatigué.



À l'hôpital, Tom est allongé dans son lit, l'air triste et seul. Une petite larme roule sur sa joue, il s'ennuie de sa maman et se sent tout petit dans cette grande chambre blanche.



Soudain, Toc, toc, toc ! La porte s'ouvre sur Léo, un infirmier au sourire si grand qu'il illumine la pièce. Il porte une blouse bleue avec des poches pleines de trésors et des baskets blanches silencieuses.



Léo s'approche de Tom avec douceur, expliquant chaque geste. Il utilise son stéthoscope pour écouter le cœur de Tom, puis un thermomètre rigolo pour sa fièvre. Un petit oxymètre lumineux apparaît sur son doigt, comme une lumière magique.



Inquiet, Tom demande à Léo : « Est-ce que je vais guérir ? » L'infirmier s'assied au bord du lit et lui répond avec un sourire rassurant : « Bien sûr ! Je suis là pour veiller sur toi. »



Pendant le reste de la journée, Léo court partout dans l'hôpital, aidant tout le monde. Il donne des médicaments aux mamies, raconte des blagues aux enfants malades et réconforte les parents inquiets, son cœur débordant de compassion.



Léo revient auprès de Tom et pose sa main toute fraîche sur son front : « Tu es un peu chaud. » Il redresse Tom, tapote son oreiller pour le rendre tout doux, puis lui donne une petite cuillère de sirop à la fraise. Tom prend le médicament avec une moue amusée.



Deux jours après, un miracle arrive ! Le matin, Tom se réveille en pleine forme, les yeux brillants et le sourire retrouvé. La fièvre est partie, comme par magie, et il se sent plein d'énergie.



Léo entre dans la chambre, voit Tom debout et lui fait un clin d'œil complice. Tom comprend alors qu'il a guéri grâce aux médicaments, mais surtout grâce au grand cœur et à la gentillesse de son infirmier.